



www.mg.co.id

## Pochettino Ingin Bertahan di PSG

PARIS (IM) - Mauricio Pochettino memberi isyarat masih ingin bertahan di Paris Saint-Germain (PSG). Tekad itu ia ambil di tengah kritikan suportor usai gagal di Liga Champions.

Kritikan soal kepemimpinan Pochettino di PSG mulai terdengar. Fans kesal lantaran pria Argentina itu tak bisa membawa peningkatan prestasi di tingkat Eropa. Musim ini, PSG memang masih merajai Ligue 1 dengan keunggulan 15 poin, bahkan di ambang juara. Namun di Eropa, PSG sudah angkat koper usai didepak Real Madrid.

Kegagalan itu membuat Pochettino didesak mundur. Namun, ia menegaskan masih ingin bertahan di PSG, mengingat kontraknya masih sampai 2023.

"Ini bukan tentang keinginan, ini tentang kontrak. Selama saya di sini, saya selalu mengatakan salah satu target utama adalah memenangkan Liga Champions. Ketika Anda tidak melakukannya, itu adalah kekecewaan besar bagi klub. Itu belum mengubah sejarah karena klub masih belum memenangkan Liga Champions. Kami ingin mencapai target memenangkan Ligue 1. Setelah kami melakukannya, itu akan menjadi waktu yang tepat untuk melihat ke depan untuk apa yang terbaik untuk tim dan klub," kata Pochettino, dilansir BBC.

Pochettino sendiri sempat dirumorkan bakal menuju Manchester United, jika meninggalkan Paris Saint-Germain. Namun, Setan Merah kini kabarnya bakal menunjuk Erik Ten Hag.

Seiring dengan rumor tentang Pochettino, PSG juga dikabarkan ingin cuci gudang, dengan menjual beberapa bintang asal Argentina. Hanya Lionel Messi yang bakal dipertahankan Les Parisiens.

Rumor itu dicituskan L'Equipe, yang menilai PSG akan membuang bintang-bintangnya yang berasal dari Argentina. Saat ini, ada empat pemain dari Negeri Tango di skuad Les Parisiens. Mereka adalah Angel Di Maria, Leandro Paredes, Mauro Icardi dan Messi.



MAURICIO POCHETTINO  
Pelatih PSG

## Anceletti Tetap Sanjung Vinicius

MADRID (IM) - Ketajaman Vinicius Junior dinilai menurun di paruh kedua musim ini. Namun pelatih Real Madrid Carlo Ancelotti membelanya dan menegaskan, mencetak gol bukan keharusan untuk Vinicius.

Pemain berusia 21 tahun itu tampil cemerlang bersama Madrid di sepanjang 2021/2022. Kontribusi Vinicius berperan besar atas sukses El Real berada dalam posisi terdepan juara LaLiga, setelah unggul 15 poin dari rival terdekatnya Barcelona. Madrid juga masih bertahan di Liga Champions dengan lolos ke babak semifinal.

Sebanyak 17 gol dan 17 assist diciptakan Vinicius Jr. dalam 44 penampilan di semua kompetisi. Akan tetapi, Vinicius cuma menyumbang lima gol sejak pergantian tahun, meskipun berhasil membukukan enam assist.

Anceletti sendiri tidak memusingkan ketajaman Vinicius yang menurun. Menurut Ancelotti, Vinicius lebih memprioritaskan kemenangan Real Madrid.

"Saya melihat dia tenang-tenang saja ketika dia tidak mencetak gol. Dia tidak terobsesi mencetak gol dan lebih peduli tentang membantu tim. Dia sudah bermin dengan sangat bagus sejak awal musim ini dan terus melakukannya. Memang penting untuk dia bisa mencetak gol, tapi bukan yang paling penting," ungkap Ancelotti di

laman resmi Madrid. Los Blancos bertekad meraih gelar juara LaLiga musim ini. "Kami sudah lebih dekat dengan memenangi titel LaLiga, tapi kami masih punya beberapa pertandingan penting di depan. Tapi terpenting seluruh pemain memiliki komitmen yang sama untuk meraih juara musim ini dan fokus juga di Liga Champions," kata Italiano berusia 62 tahun itu.

Vinicius sendiri tidak terpengaruh dengan kritikan yang ditujukan kepadanya. Ia mengaku selalu fokus untuk kemenangan tim. "Saya lebih menginginkan kemenangan tim ketimbang mencetak gol. Semua pemain Madrid punya kemampuan untuk mencetak gol," ujarnya.



VINICIUS JUNIOR  
Pemain Real Madrid



Mohamed Salah, Thiago, Luis Diaz dan Sadio Mane merayakan kemenangan Liverpool atas Manchester United.

## Liverpool Terlalu Tangguh Bagi MU

Opta mencatat, Liverpool kini menjadi tim yang paling banyak menjebol MU di Premier League. Total sudah ada 74 gol yang disarangkan oleh tim asal Merseyside itu ke gawang MU.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool mencukur Manchester United (MU) 4-0 dalam laga bertajuk North West Derby, di Anfield, Rabu (20/4) dinihari WIB. Liverpool pun terus bersaing ketat dengan Manchester City dalam merebut trofi musim ini.

Tuan rumah tampil dominan sejak menit awal laga. Mereka mencatatkan penguasaan bola sebesar 71,8 persen dibanding MU yang hanya 28,2 persen. Liverpool juga terus menggempur lini pertahanan tamunya.

Pasukan Jurgen Klopp melesap 13 percobaan dengan lima mengarah ke gawang. Sementara, MU cuma melakukan dua tembakan dengan satu on target. Liverpool mampu menggelontor empat gol ke gawang David de Gea lewat

Luis Diaz (5'), Sadio Mane (70'), serta brace Mohamed Salah (22' dan 85').

Klopp menyebutkan, timnya tampil dengan permainan tingkat tinggi. Seluruh pemain mengawali serta mengakhiri pertandingan dengan sangat baik. "Saya melihat begitu banyak pertandingan sepak bola ketika satu tim jelas lebih baik. Kami jelas lebih baik di babak pertama," kata Klopp di situs klub.

Pelatih asal Jerman itu menjelaskan anak asuhnya terus melakukan tekanan meski telah unggul 2-0 pada babak pertama dan mereka sempat memiliki beberapa peluang yang dua di antaranya berbuah menjadi gol.

"Kami tidak segera me-

nemukan solusi yang tepat, tetapi saya pikir dengan bola pertama kami melewati garis (dan kami) dapat berbalik ke tengah lagi, sejak saat itu kami kembali sepenuhnya bertanggung jawab. Jadi, performa kelas atas, tentu saja," ujar Klopp.

Opta juga mencatat bahwa Liverpool kini menjadi tim yang paling banyak menjebol Man United di Premier League. Total sudah ada 74 gol yang disarangkan oleh tim asal Merseyside itu ke gawang MU. Dalam dua kali pertemuan Liverpool dengan MU pada musim ini di Liga Inggris, The Reds sembilan kali jebol gawang Setan Merah.

Soal agregat 9-0 Liverpool atas MU musim ini, Klopp menyebut bahwa hal itu tak sering terjadi. "Semua fans pintar dan tahu itu tak sering terjadi. United tak sedang dalam momen bagus, tapi untuk fans kami itu satu hal yang besar dan mereka pantas mendapatkan sedikit kegembiraan. Mereka menerima kegembiraan besar," kata Klopp di BBC.

Mohamed Salah mengin-

spirasi kemenangan Liverpool ini. Superstar sepakbola Mesir itu menjadi bintang dengan torehan dua gol dan satu assist.

Ia mengatakan, permainan MU memudahkan Liverpool dalam meraih kemenangan. "Mereka memudahkan kami di lini tengah dan belakang. Mereka selalu mencoba memberi kami bola dalam situasi seperti satu lawan satu. Jadi mereka memudahkan kami," ungkap Salah seperti dikutip Eurosport.

Pemain asal Mesir itu juga menjadi pemain pertama yang mencatatkan lima gol dalam satu musim ke gawang Man United. "Kami mencetak clean sheet di sini, clean sheet di sana (Old Trafford). Kami langsung nyetel dengan pertandingan dan ingin mencetak satu gol. Sekalinya kami mencetak gol pertama, kami ingin mencetak gol kedua, sekiranya kami mencetak gol kedua kami mengejar gol ketiga. Tapi saya rasa tadi itu sebuah penampilan yang sangat bagus dari kami, di sini dan di laga tandang. Mudah-mudahan kami terus seperti ini," ujar Salah.

Sementara manajer MU, Ralf Rangnick tidak menampik performa timnya di Anfield amat sangat buruk. Juru taktik Jerman itu merasa malu dengan apa yang ditunjukkan para pemainnya di hadapan Liverpool.

"Ini memalukan, mengecewakan, bahkan bisa dikatakan aib. Kami harus menerima mereka enam tahun di depan kami sekarang. Ketika Jurgen Klopp datang, mereka berubah di klub dan tak hanya mengangkat tim, tetapi juga klub dan kota ke level baru. Itu yang perlu kami lakukan pada jendela transfer berikutnya," kata Rangnick dikutip dari BBC Sport.

Dengan kekalahan kali ini membuat Manchester United tertahan di posisi keenam klasemen Liga Inggris. Setan Merah terancam gagal menembus zona Liga Champions di akhir musim.

The Red Devils punya poin sama dengan Arsenal di posisi kelima dan tertinggal tiga angka dari Tottenham Hotspur di peringkat empat. ●vit

## Maguire Kembali Jadi Kambing Hitam

LIVERPOOL (IM) - Harry Maguire dicap sebagai kambing hitam dalam kekalahan 0-4 Manchester United (MU) dari Liverpool pada laga lanjutan Liga Inggris di Anfield, Rabu (20/4) dinihari WIB. Ia dianggap bersalah atas terjadinya dua gol lawan.

MU sudah kebobolan saat laga baru berlangsung lima menit. Pemain anyar Luis Diaz menaklukkan penjagaan David de Gea untuk membuka keunggulan Liverpool 1-0.

Positioning Maguire atas gol itu disorot tajam. Maguire keluar dari garis pertahanan Setan Merah dengan maksud menutup ruang Sadio Mane. Sayangnya, Maguire tidak cukup dekat dengan pemain lawan sehingga Mane bisa dengan leluasa mengirim umpan kepada Mohamed Salah.

Selanjutnya, pertahanan MU hanya menyisakan dua pemain yang harus berhadapan dengan tiga pemain ofensif The Reds. Salah kemudian menyodorkan bola mendarat kepada Diaz yang dengan mudah menceploskan bola ke

gawang. Pada menit ke-22, giliran Salah mengukir namanya di papan skor untuk memperbesar keunggulan Liverpool menjadi 2-0 sampai akhir babak pertama. Usai turun minum, Mane menciptakan gol ketiga Liverpool di menit ke-68.

Mohamed Salah melengkapi dominasi Liverpool dengan gol di enam menit terakhir waktu normal permainan. Pada gol itu, positioning Maguire kembali dipertanyakan.

Dalam situasi serbuan Liverpool, Diogo Jota dari sayap kiri melepaskan umpan mendarat. Maguire justru bergerak maju dari posisinya sehingga gagal menciptakan perangkap offside. Salah sukses menerima operan Jota lalu menuntaskan dengan tembakan cukilan yang memperdaya

De Gea.

Eks kapten MU, Roy Keane memberikan kritikan. Maguire dinilai tak pantas bermain untuk MU dengan performa buruk di jantung pertahanan. "Harry Maguire-pada gol terakhir-umpannya dan caranya bertahan tak bisa diterima, tak cukup bagus untuk Manchester United. Jadi, kami harus menggunakan kata itu lagi, membangun kembali. United ada di posisi keenam dan itu tak bisa dipercaya," kata Keane di BBC. ●vit



HARRY MAGUIRE  
Pemain MU

## Inter Milan ke Final Coppa Italia

MILAN (IM) - Inter Milan berhasil mengalahkan rival sekota AC Milan 3-0 di leg kedua semifinal Coppa Italia musim ini. Dengan demikian, skuad asuhan Simone Inzaghi melaju ke laga puncak.

Berlaga di San Siro, Rabu (20/4) dinihari WIB, Inter sudah memimpin sejak menit ke-4. Lewat sebuah serangan dari sisi kiri, bola kemudian digeser kepada Matteo Darmian yang berada di sisi kanan.

Crossing bek sayap 32 tahun itu ke kotak penalti langsung dituntaskan Lautaro Martinez dengan tembakan voli yang bersarang telak di sudut kanan gawang Milan, menaklukkan kiper Mike Maignan.

Inter kembali menambah gol di menit ke-40. Joaquin Correa dengan jeli mengirim umpan terobosan kepada Martinez, yang dalam situasi satu lawan satu berhasil menjebol gawang Maignan dengan sepakan lob.

Di babak kedua, tepatnya pada menit ke-66, Milan sempat mencetak gol lewat sepakan jarak jauh Ismael Bennacer yang memanfaatkan kemelut sepak pojok, namun dianulir

wasit usai Pierre Kalulu dianggap offside. Cukup lama video assistant referee (VAR) mengecek hal ini.

Inter melengkap kemenangan pada menit ke-82. Arturo Vidal mengirim umpan terobosan kepada Marcelo Brozovic yang lolos dari jebakan offside. Gelandang Kroasia itu mengirim umpan kepada Robin Gosens yang bebas di depan gawang, dan langsung menjebol gawang Maignan.

"Saya senang karena kami memainkan final lainnya, kami bekerja untuk terus membawa Inter ke puncak (Serie A) dan kali ini kami membuktikannya lagi. Fans senang dan kami juga. Kami tahu bahwa kami kehilangan beberapa poin penting, jadi kami harus menjalaninya satu per satu. Ini sulit, kami memiliki enam pertandingan tersisa dan kami harus menghadapi mereka dengan cara yang sama seperti yang kami lakukan malam ini," kata Martinez dilansir dari Football Italia. ●vdp



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Atlitika Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com